

COMMUNIQUE SUR LA SITUATION SECURITAIRE DU PAYS AU 10 JUIN 2015

SITUATION SECURITAIRE GENERALE DU PAYS

Le Ministère de la sécurité publique informe le public ce qui suit:

- La situation sécuritaire est globalement bonne sur toute l'étendue du territoire de la république du Burundi
- La population vaque normalement à ses activités quotidiennes dans tout le pays
- Les forces de l'ordre veillent à la sécurité des personnes et de leurs biens sur toute l'étendue de la république

SITUATION EN RAPPORT AVEC LES MANIFESTATIONS ILLEGALES

Le Ministère de la sécurité publique informe le public ce qui suit :

- Il n'y a plus de manifestations à Bujumbura et à l'intérieur du pays. La vie reprend dans les endroits hier sous insurrection
- Ce qu'on observe sur le terrain, c'est un mouvement de certains journalistes, surtout ceux dépêchés par les media internationaux, qui recherchent et organisent des groupes de gens dans des endroits reculés et loin des forces de l'ordre et leur demandent de chanter, exhiber des pancartes. Ces derniers s'exécutent et ces journalistes prennent ces images qu'ils diffusent par après auprès de certains media internationaux et sur internet et commentent qu'il y a eu des manifestations au Burundi.



SITUATION EN RAPPORT AVEC QUELQUES CAS DE CRIMINALITE

Le ministère informe le public qu'hier vers 19h, des criminels non encore identifiés à bord d'un véhicule qui n'est pas encore identifié ont tiré à Mutakura et un militaire, Sergent NDAYIZEYE, en exercice de sa mission, a été touché par une de ces balles qui l'a blessé au ventre. Le militaire a succombé de ses blessures à l'hôpital où il avait été évacué.

Le ministère regrette cet acte criminel, adresse ses condoléances à la famille éprouvée et informe le public que l'enquête est en cours pour mettre la main sur ces criminels.

Le ministère regrette également le comportement des gens qui, hier, ont voulu empêcher à un citoyen de déménager de Mutakura et mis le feu sur certains des objets qu'il emballait. Ils voulaient mettre le feu sur la maison de l'Administrateur communal dont ils ont volé deux des portes. La police est intervenu et mis a fin à ces actes criminels.

Le ministère informe qu'aujourd'hui vers 12h30, un policier est intervenu à Buyenzi en Mairie de Bujumbura pour arrêter un voleur chez qui des objets volés chez Monsieur ASMANI avaient été découverts par Monsieur MBONIMPA Rodrigue qui a alerté ce policier.

Au lieu de s'exécuter, le voleur a voulu s'emparer de l'arme de service du policier et pendant la bagarre une balle est sorti et touché le voleur qui a rendu l'âme sur place. Le ministère adresse ses condoléance à la famille éprouvée et informe que l'enquête est en cours : Les complices de ce voleurs et le policier sont déjà sous les verrous.

Le ministère regrette néanmoins le comportement de certains citadins de Buyenzi qui ont voulu se révolter et tenté de barricader la route qui mène au marché de Buyenzi suite à cet incident qui relève de la simple criminalité ordinaire.

Les tirs entendus étaient destinés à disperser cette foule.



Le ministère condamne également le comportement de certains motards qui aujourd'hui ont attaqué et battu un policier à Buyenzi, près de la BRARUDI. Les collègues du policier ont dû tirer en l'air pour secourir le policier.

Le ministère leur invite à respecter la loi et les mesures dont ils se sont convenus avec les responsables de la police de roulage et sécurité routière.

Le ministère profite de cette occasion pour démentir les rumeurs selon lesquelles certains des criminels appréhendés par la police ne seraient pas gardés à vue dans des maisons de détention de la police nationale.

Il informe que l'endroit appelé communément «Kwa NDADAYE» ne fait pas partie des maisons de détention de la police et aucun criminel n'y a été détenu jusqu'à présent. Les conteneurs et autres objets qui s'y trouvent ont été saisis par la police et étaient utilisés par les manifestants pour barricader les routes.

Il informe également que sauf en cas de flagrant délit, la police se munit des mandants d'arrêt et fait ce travail pendant heures légales.

Pour terminer, le ministère profite de cette occasion pour remercier la population de sa bonne collaboration qui permet d'identifier les criminels qui se déguisent en manifestants et commettent des crimes.

Le ministère demande à la population de rester vigilante, continuer à dénoncer et informer la police de tout signe de perturbation de sa sécurité.

JE VOUS REMERCIE

